
 

 

 

 

 

 

 

 

ПОЗИЦИЯ профсоюза Как живешь, «ПЕРВИЧКА»… Профсоюзная ХРОНИКА 
 

Профсоюз против повышения тарифов на услуги ЖКХ 
 

В минувшую среду по приглашению профкома  на нашем заводе 

побывал директор департамента жилья и инженерной инфраструктуры 

городской администрации М.Г. Большаков. Он рассказал об 

утверждённой тарифной политике на услуги ЖКХ и  мерах социальной 

защиты нижегородцев.  С января будущего года население будет 

оплачивать 100% стоимости всех жилищно-коммунальных услуг, за 

исключением тепловой энергии. А в среднем доля средств населения 

составит 90%  или мы все будем платить в 1,5 раза больше, чем сейчас.  

По расчётам городской администрации 51,6% нижегородцев   

потенциально  будут претендовать на получение жилищной субсидии. 

Общий объём средсв должен составить около 600 млн. рублей. Из них 

только 264 млн. рублей заложено в проект областного бюджета. Где 

будут изысканы остальные средства - большой вопрос.  А значит есть 

сомнения в последовательности реализации программы социальной 

защиты населения.  

     Профсоюзный актив ОАО "ГАЗ" считает, что повышение ставок 

квартплаты ухудшит материальное положение не только малоимущих, 

но и подавляющего большинства нижегородцев.  Профсоюз требует 

заложить в городской бюджет всю сумму субсидий и проводить 

социальную защиту населения под строгим контролем общественности. 

Также необходимо до начала будущего года утвердить городской 

стандарт жилищно-коммунальных услуг, чтобы каждый из нас знал, что  

обязаны выполнять коммунальные службы, а за что платить 

дополнительно. 
 

За наши деньги будем ли получать качественное  

обслуживание жилого фонда? 
 

Этот вопрос профсоюзный актив адресовал начальнику УЖКХ 

Автозаводского района В.Г. Стрельцову. Вячеслав Геннадьевич всего 

лишь полтора месяца возглавляет это подразделение. Он заверил 

профактив, что через полгода ситуация в УЖКХ коренным образом 

изменится. И жильцы не будут месяцами, а порой и годами, обивать 

пороги коммунальных служб с различными жалобами. Ну что ж, время 

покажет твёрдость слова начальника УЖКХ 

 

Дорогие друзья, уважаемые автозаводцы! 
 

Перед Вами первый выпуск информационного 

бюллетеня профкома ОАО "ГАЗ". Коротко о целях и 

задачах данного издания. Здесь мы будем рассказывать о 

всех событиях профсоюзной жизни нашего акционерного 
общества. Рассказывать не только о той работе, которую 

проводит профком,  но и опыте профсоюзных организаций 

подразделений.  А в центре внимания профсоюза - 

насущные вопросы, жизненные проблемы рядового 

автозаводца. Например, в наших планах - информация о 

действиях нижегородских профсоюзов в связи с 

полуторакратным повышением квартплаты,  о контроле за 

качеством предоставляемых жилищно-коммунальных 

услуг. Особое внимание - внутризаводским  вопросам и 

проблемам. Наша фирма переживает далеко не лучшие 

времена. В вынужденном простое практически все  
коллективы, связанные технологической цепочкой со 

сборкой легковых автомобилей.  В подразделениях завода 

проходит оптимизация численности. В  соответствии с 

федеральным Законом заводской профсоюз отстаивает 

интересы трудящихся. Информацию о наших действиях мы 

также будем публиковать в информационных бюллетенях.  

 Оргккомиссия  ждёт от вас, уважаемые автозаводцы, 

предложения, наказы, вопросы. Звоните нам в рабочее 

время по телефонам 15 -64 или 6-15-64. 

 

Колдоговор будущего года принят 
 

 17 декабря состоялась конференция трудового 

коллектива нашего акционерного общества. Делегаты 
конференции подвели итоги выполнения коллективного 
договора текущего года и обсудили, а затем и приняли 
коллективный договор 2003 года. С докладами по 
вопросам повестки дня выступили председатель 
профсоюзного комитета Ю.М. Кулёмин и генеральный 
директор нашего акционерного общества А. Г. Баранцев.  
В ближайших выпусках информационного бюллетеня мы 

расскажем об основных разделах подписанного документа. 
 

С  наступающим 2003 годом! 
 

Уважаемые автозаводцы! Уходящий год  для нашего 
автомобильного завода был особенным, юбилейным. Мы - 
автозаводцы, наследники тех, кто 70 лет назад  начинал 

российское автомобилестроение. И сейчас Горьковский 
автозавод играет не последнюю роль в экономике страны,  
отечественном машиностроении. Многотысячный 
коллектив умеет справляться с любыми задачами. 
Трудности, которые испытываем сейчас,   это трудности 
нашего непростого времени. Я уверен,  ваша мудрость, 
трудолюбие, закалка помогут развиваться предприятию.  А 
завод - это наш второй дом, это наша жизнь.  

Поздравляю с наступающим Новым годом! 
Успешности вам и вашим семьям, процветания фирме! 

С уважением 
 

                Председатель профсоюзного 
                                          комитета ОАО «ГАЗ»                                        

                              Ю.М. Кулемин 

 
 

Информационный бюллетень Профкома ОАО «ГАЗ» 
По всем вопросам, касающимся жизни и деятельности профсоюзной организации – обращаться в профкомы структурных подразделений 
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